

Voces de mujeres 2017. Un pedacito de utopía feminista.

Por: Subversiones. 16/01/2018

Después de meses de encuentros y trabajo colectivo e individual, la segunda edición del proyecto [Voces de mujeres, historias que transforman](#) presenta, en la Ciudad de México, los relatos de quienes luchan día a día en lo cotidiano, lo privado y lo público para construir un mundo más libre y justo.

En esta segunda edición del proyecto, mujeres y disidentes de género, junto con integrantes de las colectivas [Luchadoras](#), [La Sandía Digital](#), [Social TIC](#) y SubVersiones nos reunimos un fin de semana al mes en cuatro encuentros, para compartir conocimiento sobre el manejo de técnicas audiovisuales que permitieran a lxs participantes contar historias de lucha, resistencia y transformación. Entre las historias que se presentaron estuvieron la de jugadoras mazahuas de fútbol, luchadoras de lucha libre, defensoras ambientales, triatletas, cuidadoras de la tierra y el territorio, afromexicanas, kliternautas, infancias intersexuales, bicimensajeras, bisexuales y víctimas de feminicidios, así como de nuevas formas de organización, y de concepción del cuerpo y el dar a luz.





La diversidad de las historias se complementa con la diversidad de formatos que se emplean para contarlas. Piezas sonoras, fotografías, videos y hasta un cuento para colorear son el resultado de charlas y reflexiones no sólo sobre las preferencias y capacidades de cada quien, sino sobre la forma en la que la difusión de estos relatos llegará a quien más importa, ya sea de mano en mano, por radio, proyecciones o mediante instalaciones. El proyecto continúa con la difusión de las historias para así cumplir con el cometido de que sean parte de la transformación de la visión hegemónica y colonizada que se tiene de las realidades de nuestro país.







Desafiando las ideas impuestas sobre la rivalidad entre mujeres, este proyecto se gradúa de nuevo como un espacio de cariño, complicidad y confianza, en donde la sororidad y el apoyo mutuo se deja ver tan importante, que pareciera la técnica maestra del encuentro, una de la que nunca dejamos de aprender y cada vez se muestra más grande y poderosa. Así se revela un pedacito de utopía feminista, en donde la voz de todxs se escucha, y la identidad y la historia incluye a todxs lxs que compartimos el mundo.

Los proyectos de esta segunda edición estarán en exhibición en el Centro Cultural de España hasta el 7 de enero de 2018 y próximamente se integraran a la página vocesdemujeres.mx

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Carolina Corral y Judzil Palma Ortega

Fecha de creación

2018/01/16